

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah Rabbul Ghafur, yang telah memberikan rahmat, karunia dan inayah-Nya dalam penelitian Tesis yang berjudul “Pengaruh *Cooperative Learning* dan Motivasi Siswa Terhadap Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (Studi Eksperimen Pada Kelas IV Sekolah Dasar Negeri Kutamekar I Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang)”. Tesis yang ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan mendapatkan gelar magister ini dapat diselesaikan.

Tesis ini dapat selesai berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, untuk itu peneliti sampaikan rasa terima kasih yang setulus-tulusnya dari lubuk hati yang dalam dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

1. Direktur PPs Universitas Negeri Jakarta Prof. Dr. Asmawi, M.Pd., beserta stafnya yang telah banyak memberikan kesempatan, pelayanan dan fasilitas selama peneliti menempuh dan menyelesaikan studi ini.
2. Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd. selaku Koordinator Program Studi S2 Pendidikan Dasar Universitas Negeri Jakarta dan pembimbing II, atas keterbukaan dan wawasan dalam pemikiran, serta kesabaran ditengah-tengah kesibukan beliau telah menggugah semangat berpikir peneliti

untuk mempertajam pemaknaan, dan telah membentuk kemandirian peneliti dalam menyusun dan menyelesaikan Tesis ini.

3. Dr. Etin Solihatin, M.Pd. selaku pembimbing I, atas bimbingan dan dorongan, semangat keterbukaan, serta kesabaran yang diberikan, sehingga memperkuat motivasi peneliti dalam menyelesaikan Tesis ini. Atas keterbukaan dan ketajaman visi keilmuan beliau telah membuka cakrawala peneliti untuk mempertajam pemaknaan dan merevisi segala kekurangan.
4. Bapak/Ibu dosen sebagai staf pengajar di Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membekali ilmu pengetahuan teoritis maupun praktis kepada peneliti.
5. Bapak/Ibu guru SD Negeri Kutamekar I Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang, yang telah memberikan kesempatan, bantuan, dan sumbang saran terhadap pelaksanaan penelitian ini.
6. Kedua orang tua tercinta yang selalu berdoa agar anaknya diberi kekuatan lahir dan bathin sehingga dapat menyelesaikan studi ini.

Akhirnya penghargaan yang tulus saya sampaikan kepada Istriku tercinta Chika Gianistika yang terkasih dan tersayang yang selalu mendoakan, memberi semangat, serta menunggu dengan kesabaran. Rasa cinta, kasih sayang dan pengorbanan yang begitu besar menjadi pendorong tersendiri dan

berharga, terasa melekat dalam lubuk hati yang dalam beserta anaku tersayang Navisha Sukma Firzani dan Cherysha Sukma Firanika.

Tiada keagungan dan ketinggian ilmu bila dihadapkan kepada keagungan-Mu yaa Allah, hanya kepada Mu-lah aku berserah diri dari kelemahan ilmu pengetahuan. Semoga segala amal dan kebaikan semua pihak yang diberikan pada peneliti dalam rangka penyelesaian studi ini, mendapat ganjaran yang setimpal. Amin yaa Robbal Alamin.

Jakarta, 2017

VSF